

## 北栄町高齢者福祉大会

本日は、北栄町高齢者福祉大会が多くの皆様のご参加のもと開催されますこと心からお祝い申し上げます。

また、日頃より、吉田老人クラブ連合会会長さんをはじめ、会員の皆様には、仲間づくり、生きがいづくりや健康づくりなど多様な活動を通じ、社会と繋がり、地域の活性化にご尽力をいただいておりますこと感謝申し上げます。

さて、本町における65歳以上の方の割合は、直近の数値で37%、県内の町村では3番目に低い（若い）数値であります。推計では、5年後の2030年には高齢化率は40%に、2050年には生産年齢人口（15歳から64歳）を上回る予測です。そして、介護の必要な方の割合は15%、県内で一番低い数値であります。このことから、本町は、元気な高齢者の割合が県内でもトップレベルであると言えます。このことは、皆様が老人クラブ活動や地域のボランティア活動など生きがいを持って積極的に活動され、生き生きと生活されている結果であると思えます。

町としましても、健康づくりや介護予防をはじめ、高齢者福祉のなお一層の充実強化に取り組んでまいります。

結びにこの大会を通して、組織の活動や充実について学習され、有意義な会となり、明るい豊かな地域づくりにつながることを大いに期待し、お祝いのあいさつといたします。

令和7年9月10日

北栄町長 手嶋俊樹